



7 Pièces

200 m²

Réf. 85352164

848 000 €

St-Étienne-du-Grès

Maison à vendre (13103)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Coup de cœur pour cette villa de 200m² en total plain-pied, qui a été entièrement rénovée avec des matériaux et prestations de qualité, répondant parfaitement aux attentes actuelles pour un confort de vie et une fonctionnalité optimisés. Vous rêvez d'une grande pièce de vie baignée de lumière, d'une cuisine familiale haut de gamme, de dressings à ne plus savoir les remplir, ou encore d'une pièce annexe pour vos projets professionnels ? Cette maison est parfaite pour vous ! De plus, elle est idéalement située très proche du centre du village, sur un terrain de 2000m² au calme total et sans ...

Favorite for this villa of 200m² in total single-storey, which has been completely renovated with quality materials and services, perfectly meeting current expectations for a living comfort and functionality optimized. You dream of a large living room bathed in light, a high-end family kitchen, dressing rooms to fill no longer know, or an additional room for your professional projects? This house is perfect for you! In addition, it is ideally located very close to the center of the village, on a plot of 2000m² in total calm and without vis-à-vis! Bonus: a beautiful pool 10 x 5m with pool house ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

